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「111 年七河局中央管公私協力工作坊」 

美濃溪旗南及廣福段護岸改善工程-民眾參與會議(東昌場次) 

會議紀錄 

一、 時間：111 年 11 月 18 日下午 15 時 30分 

二、 地點：高雄市旗山區糖廠社區發展協會 

三、 紀錄：第七河川局 

四、 出列席人員：(詳簽名冊) 

五、 各單位意見(含訪談)： 

(一) 高雄市旗山區東昌里邱清郎里長： 

1. 施工的期程、時間建議詳細說明。 

2. 溪州段疏濬造成塵土飛揚，水車灑水效果不好，建議改善方式。 

3. 之前提過旗山橋延伸段需增設路燈尚未處理，是否有在進行?。 

4. 民眾會議上再次強調，旗山橋延伸段路燈需盡快處理。 

(二) 高雄市旗山區東昌社區發展協會蔡傳政理事長(訪談)： 

1. 施工期間車輛進出路線如何規劃? 

2. 施工期間砂石清理如何規劃?沿途行經路徑的清潔也須注意。 

(三) 防汛護水志工第七大隊林福仁大隊長： 

1. 堤防是否有規劃種植樹木?建議以好維護之樹種為考量。 

(四) 防汛護水志工第七大隊志工許小姐： 

1. 旗山溪煙囪段水防道路警示牌設置位置不恰當，建議更改位置。 

六、 會議結論： 

(一) 本計畫主要為堤防基腳保護，同時辦理河道土方疏濬，工程完成後可

以增加通洪斷面，提高堤防安全性，確保堤後村莊安全。 

(二) 有關溪州段疏濬造成環境問題，本工程已接近完工，本局將增加灑水

車頻率，並督促廠商加強環境維護。 

(三) 有關旗山橋延伸段路燈，已納入旗山溪工程辦理，目前工程已完成發

包作業。 

(四) 工程期間車輛行進路線規劃堤前或水防道路為主，以不經過村落鄉道

為原則。 
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(五) 有關既有樹木之維護，本局目前採以補植方式，所選用之樹種將以利

於維護管理之原生樹種為優先考量。 

(六) 有關旗山溪煙囪段水防道路警示牌設置位置，本局將進行改善。 

(七) 綜合此次與會人員意見，針對本案工程部分，原則同意，本局後續將進

行工程提報相關作業。 
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七、 會議照片： 
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八、 簽到表： 
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